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国際ロータリー･テーマ

ロータリーは分かちあいの心

今年度会長テーマ
ロータリーは楽しさを分かちあい
　 ロータリーに楽しさを分かちあい
　　　新しい仲間の輪を拡げましょう　皆さまとともに

第2029回例会 2008.5.29

■会長報告 樺澤会長

ミャンマーのサイクロンと中国四川
省の地震との被害状況が日ごとに悲
惨さが増していることが明らかにな
り、心よりお見舞い申し上げたいと
存じます。
これから皆様方に義捐金のお願いを
予定しておりますが、皆様方も業界、会社などで義捐
金にご協力されることと思います。私も日本弁理士会、
東京商工会議所と協力することになると思い、ロータ
リークラブの義捐金はロータリーとして何か特別の意
義があるか調べてみましたが判りませんでした。
ロータリーの義捐金活動を調べている中で、関東大震
災について各国から義捐金を頂いていることがわかり
ました。
東京ロータリークラブ史には、9月5日、東京ロータリ
ークラブにＲＩ会長のガンデーカー(Gundaker)氏から
お見舞いの電報を受け取られ、取り敢えず25,000ドル
(50億円)の救援金を送るとご連絡を戴いたとのことで、
大正12年当時の通信事情を考えれば素早い対応と思わ
れます。
そして、世界のロータリークラブはそれぞれの国の赤
十字などの救援活動に満足できずに東京ロータリーに

89,000ドルの義捐金が届けられたとのことです。
義捐金を寄付されたロータリークラブは、米国が375ク
ラブ、イギリスが60クラブ、カナダ、キューバ、メキ
シコ、オーストラリア、ニュージーランド、オランダ、
フランス、パナマ、支那、ペルー、南アフリカ、フィ
リピン、ブラジル、ノルウェー、デンマークからの503
クラブに達したそうです。
東京ロータリークラブでは、この義捐金を孤児院ロー
タリーの家の建設、東京･横浜の188の小学校の備品寄付、
会員管理の産科医療病院の再建援助、殉職警察官の遺
族に対する援助を行ったそうですが、孤児院ロータリ
ーの家は残念ながら戦火で焼失したそうです。
ＲＩ第2740地区のパストガバナーの佐古さんは、次の
ように述べておられます。
東京ロータリークラブはロータリーの奉仕活動に対す
る会員の関心が薄く、例会出席も悪く、親睦活動さえ
満足に行われておらず、世のため、人のためなんてい
うことは何もありませんでした。こうした中で関東大
震災が発生しました。シカゴの国際ロータリーは最初
大阪ロータリークラブの初代幹事長であった幹事の福
島喜三次氏(米山梅吉さんと東京ロータリークラブの生
みの親といわれ、元テキサスのダラスロータリークラ
ブの会員)に義捐金をどこに送ったらよいか問い合わせ
したそうです。そして、東京ロータリークラブの米山
さんら会員は各国のロータリークラブの対応に感激し、
大いに反省し、義捐金を有意義に使用することにし、
前述のとおり義捐金を使用したそうです。
ザ･ロータリアンの100周年記念号に、ジャパンタイム
ズアンドメールには関東大震災に対して各国のロータ
リークラブから多くの義捐金が贈られたことが記載さ
れていることと、米山という名の東京ロータリークラ
ブの前会長が焼け落ちた事務所の焼け跡の灰の中から
みつけたアメリカの友人から贈られたロータリークラ
ブのバッヂは無傷であったこと、そして、米山さん｢こ
のバッヂのように、地震や火事を切り抜けてロータリ
ーの精神は行きて光っている。｣といわれたことが紹介
されています。
なお、ロータリークラブとは別に、世界各国から日本
に寄せられた義捐金は30ヶ国で、米国、イギリスにつ
いで支那(中国)が巨額の義捐金を寄せられたと大正震
災史に記載されているそうです。
皆さまのミャンマーのサイクロン及び、中国四川省の
震災に対する義捐金のご協力をお願いします。

■点鐘：樺澤会長

■司会：
　石山例会運営委員

■お客様紹介：
　木下パスト会長

■合唱：ロータリーソング
　　　　｢四つのテスト｣
◆ソングリーダー：村田会員

◆ゲスト：
　津久井ＲＣ　山本芳昭様



東京東村山ロータリークラブ

本日のニコニコ合計：　 28,000円
　　累　　　計　　：1,584,500円

■前々回メークアップ修正後
　前々会欠席：3名

■前々回出席率
　メークアップ修正後：92.50％

■前々会メークアップ者：
　恵面会員：清瀬ＲＣ
　木下会員：地区委員会
　北久保会員：所沢中央ＲＣ
　目時会員：地区研修リーダー会
　野澤会員：地区研修リーダー会

在籍会員数 出　席 免　除 欠　席 出席率

43 32 2 9 76.92

■出席報告 肥沼例会運営委員

◆二ノ宮会員：
　　　　　　会長はじめ会員の皆
　　　　　　様には長らくご心配
　　　　　　をお掛けしましたが
　　　　　　良くなりましたので
　　　　　　どうかご安心ください。
◆北久保会員：
　　　　　　25日に行われました東村山市のダン
　　　　　　ス競技会で決勝進出を果たし、29組
　　　　　　中7位で表彰されました。
◆漆原会員、肥沼会員、中丸会員：
　　　　　　二ノ宮さん復帰おめでとうございま
　　　　　　す｡今後とも宜しくお願い致します｡
◆樺澤会長、河野幹事、土方会員、神﨑会員、
　當麻会員、當間会員、五十嵐会員：
　　　　　　二ノ宮さんお久しぶりです。ゴルフ
　　　　　　でもして楽しみましょう。
◆町田会員、相羽会員：
　　　　　　二ノ宮さん無事に出所おめでとうご
　　　　　　ざいます。また、27、28日に行いま
　　　　　　した次年度協議会には多くの会員の
　　　　　　皆さまにご参集賜りまして誠にあり
　　　　　　がとうございます。
◆北久保会員、熊木会員：
　　　　　　二ノ宮さん、復帰おめでとうござい
　　　　　　ます。

■ニコニコＢＯＸ 熊木クラブ管理委員

■幹事報告 河野幹事

■東京青梅ＲＣ：
　2008～09年度ガバナー補佐
　激励会について
　2008年7月25日(金)　18:00～
　於　フォレスト･イン 昭和館

■東村山青年会議所：
　第27回わんぱく相撲東村山場所のお礼と
　東京都大会の案内の案内
　2008年6月15日(日)　午前9:30～
　於　田無神社｢第20回わんぱく相撲東京都大会｣
　東村山代表　4年　平井江樹(久米川小)
　　　　　　　5年　太田翔馬(北山小)
　　　　　　　6年　池田樹雷人(久米川小)　

■東村山交通少年団：
　青少年育英基金のお礼の受理

■ガバナー事務所：
・2008年6月のロータリーレート　1ドル＝102円
・2008～09年度国際ロータリー第2580地区
　第45回インターアクト年次会開催の案内
　2008年8月3日(日)　午前10:00～
　於　関東第一高等学校
・新旧地区ロータリー財団合同委員会の案内
　2008年7月4日(金)　18:30～
　於　ホテルニューオータニ
・2008学年度奨学生と地区米山奨学委員との懇親会
　2008年6月24日(火)　18:00～20:00
　於　ホテルグランドヒル市ヶ谷
・ロータリー財団地域セミナー開催のお知らせ
　2008年7月11日(金)：財団地域セミナー
　2008年7月12日(土)：新補助金セミナー
　於　新宿京王プラザホテル
・日台親善会議への御礼の受理

■ガバナーエレクト事務所：
　地区チーム協議会開催の案内
　2008年6月24日(火)　14:00～16:00
　於　ガバナー事務所

■青少年交換委員会：
　2007～08年度来日学生帰国前報告会、
　来日学生派遣予定学生合同歓送会
　6月21日(土)　14:30～ 登録
　　　　　　　 15:00～ 第一部
　於　国立オリンピック記念青少年総合センター

■対人地雷除去特別委員：
　カンボジアロータリークリアランド募金ボックス
　開箱集計のお願い
　〆切り　6月20日(金)

■回覧：
　｢友｣インターネット速報　No.335



東京東村山ロータリークラブ

■委員長報告

■野村国際奉仕委員長
　いよいよ6月11日からとなりま
　した。国際大会は2回に分けて
　実施する予定ですが、今のとこ
　ろどちらか決まっていません。
　スケジュール等については後日、詳細を報告い
　たします。ロスは寒暖の差が激しいので半袖等
　服装にご配慮下さい。

■二ノ宮会員
　長らく皆様にはご心配をお掛け
　しましたが、もうすっかりよく
　なりましたので、どうかご安心
　ください。
　まだ100%ではないのですがこれからは極力例会
　に出席する様頑張りますのでよろしくお願い致
　します。
　2回程の検査で喉頭癌と診断され防衛医大に1月
　に入院致しました。入院中はお見舞いをたまわ
　り、誠にありがとうございました。入院生活約
　3ヶ月になり長かったです。
　治療方法は抗がん剤と放射線治療でした。4月8
　日退院致しましたが5年位は十分に注意する様
　言われました。タバコ等ももちろんやめる事と
　しました。いつもお世話になるばかりで心苦し
　く存じますが、これからも末長くお付き合いく
　ださるようお願い申し上げます。このご恩は、
　いつしかお返しできればと存じます。

■相羽クラブ管理委員長
　27日、28日と炉辺会合に出席い
　戴きましてありがとうございま
　した。

■点鐘：樺澤会長

■卓話 神﨑会員

雑感とテーマにしましたのは、話が
色々とびますのでこう言うテーマと
致しました。
本日は出席されている人数が少ない
ようですが私はこれを心配しており
ました。
私は18年前に入会し、その後出席率100%の時代がござ
いました。そしてその100%の出席率を一番最初に破っ
たのが私でございます。確か2人目は野澤会員だったと
思います。
ロータリーについてはロータリー用語等堅い話は當麻
パスト会長に任せて私は柔らかい話を致します。私が
19才で大学受験を目指していた頃の9月13日父が59才で
他界致しました。 

■紹介者：土方パスト会長

当時父は東北6県に1人づつ“お妾さん”がいたそ
うです。その後大学を断念しアルバイトを捜して、
これからはテレビの時代になると思い蒲田の専門
学校へ行きました。
卒業後フジテレビの中継放送のVEを担当しました
が番組づくりは大変な仕事で本番になる迄には、
リハーサル等を含め4回も同じ事を繰り返したり、
見た目よりは大変でした。特にパラボラアンテナ
の搬入は山の中を歩き一番嫌でした。
最近皆さん電車に乗って変わっている事に気づき
ましたか？吊り革が以前より高くなった様な気が
します。若い人の身長が180cm～200cm位に伸びた
せいでしょうか？
そして巨人症の様な顔ではなくいい男が揃ってい
るようです。
最後になりますが色々のいきさつがあって私がロ
ータリーをやめるとの噂がありますが、やめざる
を得ない事も考えられます。
私としてはやめたくありませんが、皆様方の御意
見をいただければ幸いです。
取り止めのない話でしたがこの辺で終りと致しま
す。


